

Diese News gehören Mia

22.08.2012 06:02

Mia badet nicht gern...

Hallo ihr Lieben,

heute schreibe ich euch mal, eure Mia. Gestern abend waren wir im Wald und haben ganz herrlich herumgetobt, als ich auf einmal etwas ganz verlockendes gerochen habe...Hmmm, Rehkacke. Die anderen Cavaliere fanden das auch ganz interessant, die haben aber gehört, als Sonja gerufen hat. Ich? Nee, ich nicht-ich habe mich genüßlich darin herumgewälzt, jedes Haar sollte etwas abkriegen, damit ich ganz prima rieche.

😊 Ich konnte gar nicht verstehen, daß Sonja ganz aufgeregt angelaufen kam und mich gar nicht duftig toll fand. Die anderen Cavaliere waren aber ganz beeindruckt, glaube ich jedenfalls. Oder sie haben mich so angesehen, weil sie schon wußten, daß ich zu Hause in die Wanne muß...Ich war total entrüstet, ich durfte kein bisschen aufs Sofa, sondern mußte gleich ins Badezimmer. Ich wollte lieber weiter so gut duften und gar nicht in die Wanne. Sonja hat mich dann aber gleich 3 Mal mit einem ekelhaften Zeug namens Caschmirshampoo eingeseift, igitt, sag ich euch. Haha, den schönen Geruch aus dem Wald hat sie trotzdem nicht so ganz abgekriegt, da habe ich mich echt gefreut. Sonja hat gesagt, ich bin trotzdem ihre liebe kleine Mia und ich durfte nach dem Föhnen auch wieder mit allen auf dem Sofa kuscheln. Suzy hat mich wegen dem Baden auch gebührend bemitleidet, mich ganz lieb abgeschnuppert und geküsst-und dann habe ich geschlafen und vom Wald geträumt...



Bis bald, eure Mia

Kommentar von [Mimi](#) | 22.08.2012

Hihi, sehr schön, Mia! Du guckst auch stolz wie Bolle ...

Einen Kommentar schreiben